

⇒ Beirat 17.11.21

Anlage 7

DIE LINKE.

Fraktion im Beirat Gröpelingen

Recyclingstation Oslebshausen

Der Beirat Gröpelingen fordert die verantwortlichen Stellen auf, die geplante Schließung der Recyclingstation Oslebshausen in den Wintermonaten zurückzunehmen und eine andere Lösung zu finden.

Denkbar wären etwa auch einzelne Öffnungstage pro Woche während der Winterzeit.

Begründung:

Per E-Mail vom 28.10. 21 wurden wir über den „Entwicklungsplan Recycling Stationen 2024“ in Kenntnis gesetzt.

Die Station in Oslebshausen soll sich danach auf die Annahme von Grünabfällen und Metallen spezialisieren, zusätzlich werden Glas, Textilien und kleine Elektrogeräte angenommen.

Die Station soll von Mitte Dezember bis Mitte Februar geschlossen sein.

Wir halten diese Schließung bei der derzeitigen Vermüllung vieler Bereiche unseres Stadtteils für kontraproduktiv und befürchten die Zunahme an Abfallaufkommen in öffentlichem Raum.

Bernd Brejla und die Fraktion der Linken